



MutKids e.V. Sommerferiencamp (Quelle/Urheber: Mut Kidz e.V. Jena)

19.07.2021 07:00 CEST

Aroundtown Foundation unterstützt „Mut Kidz e.V.“ in Jena bei der Durchführung eines Feriencamps in den Sommerferien

Die Aroundtown Foundation unterstützt den „Mut Kidz e.V.“ in Jena mit finanziellen Mitteln und ermöglicht damit die Durchführung eines vierwöchigen Feriencamps in den Sommerferien (Juli/August) für 14 Kinder. Die finanzielle Hilfe wird für Honorare, Raummiete, Verpflegung, Eintrittsgelder und Beförderungskosten, Material sowie Sitz- und Spielequipment verwendet. Das Angebot findet täglich Montag-Freitag von 9-16 Uhr statt. Jedes Kind erhält täglich eine warme Mahlzeit, sowie Obst und Getränke. In der

Tagesgestaltung finden kreative und handwerkliche Projekte ihren Platz, aber auch die Vermittlung von gesundheitsrelevanten Themen wie Bewegung, Entspannung und Ernährung. Geplant sind zudem Ausflüge in die regional angebotenen kulturellen Einrichtungen, wo den Kindern entsprechendes Wissen vermittelt wird.

Aroundtown Foundation unterstützt dieses Projekt gern, da die starken Beschränkungen der Pandemie insbesondere bei Kindern und Jugendlichen zu seelischen und körperlichen Belastungen geführt haben. Die Kinder und Jugendlichen sowie deren Familien benötigen besondere Unterstützung, damit die Pandemie nicht lange nachwirkt und Ungleichheiten nicht manifestiert werden.

Mut Kidz e.V. fördert als gemeinnütziger Verein die Kinder- und Jugendhilfe in der deutschen Universitätsstadt Jena. Der Verein verfolgt das Ziel, dass sich Kinder und Jugendliche als naturverbundene, selbstbewusste, ehrliche und freidenkende Kinder und Jugendliche entwickeln können. So unterstützt und entwickelt er Maßnahmen und Angebote, um die Kinder und Jugendlichen entsprechend ihrer Entwicklung dazu befähigen, bewusst und selbstbestimmt ihr Leben zu gestalten. Neben der Förderung der natürlichen Fähigkeiten und Fertigkeiten der Kinder und Jugendlichen, liegt ein besonderes Augenmerk auf der Präventionsarbeit, zum Schutz vor Ausgrenzung, Diskriminierung und Gewalt jeglicher Art. Das Feriencamp soll insbesondere Kinder und Jugendliche aus sozial schwachen Familien dabei helfen bzw. auch unterstützen.

Über die Aroundtown Foundation

Aroundtown SA, eines der führenden europäischen Immobilienunternehmen, ist sich seiner gesellschaftlichen Verantwortung bewusst und hat daher im Jahr 2018 die Aroundtown Foundation gegründet.

Hilfe lokal – vor Ort. Mit den Geldern werden Einrichtungen und Institutionen direkt und gezielt vor Ort unterstützt und gleichzeitig das lokale Netzwerk gestärkt.

Die Aroundtown Foundation will mit ihren finanziellen Mitteln insbesondere Projekte für Kinder und Jugendliche sowie in der Alten- und Krankenpflege, für Kunst und Kultur, für Projekte mit Bildungseinrichtungen, für Sportangebote und für Projekte mit karitativen Zwecken unterstützen.

Über Aroundtown

Aroundtown investiert in ertragsstarke Qualitätsimmobilien mit Wertschöpfungspotenzial an zentralen Standorten in europäischen Top-Städten vor allem in Deutschland und den Niederlanden. Avisco (kontrolliert von Yakir Gabay) hält 10 % an Aroundtown, gefolgt von Blackrock mit 5 %. Weitere Aktionäre sind Norges, Vanguard, Allianz, BNP Paribas, Japans staatlicher Investmentfonds, Aliance-Bernstein, Dekabank, State-Street, Bank of Montreal und viele andere führende internationale Investoren. Zu den wichtigsten Anleiheinvestoren zählen die EZB, GIC, Union Investment, DB, UBS, CS, M&G, Pictet, Credit Agricole und viele andere große institutionelle Anleger.

###

English language version

Aroundtown Foundation supports "Mut Kidz e.V." in Jena to run a vacation camp during the summer holidays

The Aroundtown Foundation supports "Mut Kidz e.V." in Jena with financial means and thus enables the realization of a four-week vacation camp during the summer vacations (July/August) for 14 children. The financial aid will be used for fees, room rent, catering, entrance fees and transportation costs, material as well as seating and playing equipment. The program takes place daily Monday-Friday from 9am-4pm. Each child receives a warm meal daily, as well as fruit and drinks. The daily program includes creative and handicraft projects, as well as health-related topics such as exercise, relaxation and nutrition. In addition, excursions to the region's cultural institutions are planned, where the children are taught the relevant knowledge.

Aroundtown Foundation is happy to support this project, as the severe restrictions of the pandemic have led to mental and physical stress, especially among children and young people. The children and young people, as well as their families, need special support so that the pandemic does not linger long and inequalities are not manifested.

As a non-profit association, Mut Kidz e.V. promotes child and youth welfare in the German university town of Jena. The association pursues the goal that children and young people can develop as nature-loving, self-confident, honest and free-thinking children and young people. Thus, it supports and develops measures and offers in order to enable the children and adolescents

to shape their lives consciously and self-determinedly according to their development. In addition to promoting the children's and young people's natural abilities and skills, special attention is paid to prevention work to protect against exclusion, discrimination and violence of any kind. The summer camp is intended to help and support children and young people from socially disadvantaged families in particular.

About Aroundtown Foundation

Aroundtown SA, one of Europe's leading real estate companies, is aware of its social responsibility and therefore established the Aroundtown Foundation in 2018.

Help locally - on site. The funds are used to provide direct and targeted local support to facilities and institutions while strengthening the local network.

The Aroundtown Foundation intends to use its financial resources in particular to support projects for children and young people as well as in care for the elderly and the sick, for art and culture, for projects with educational institutions, for sports activities and for projects with charitable purposes.

About Aroundtown

Aroundtown invests in income generating quality properties that have potential for value-add in central locations mainly in Germany and the Netherlands. Avisco (controlled by Yakir Gabay) holds 10% in Aroundtown followed by Blackrock at 5%. Other shareholders include Norges, Vanguard, Allianz, BNP Paribas, Japan's Government investment fund, Aliance-Bernstein, Dekabank, State-Street, Bank of Montreal and many other leading international investors. The main bond investors include ECB, GIC, Union Investment, DB, UBS, CS, M&G, Pictet, Credit Agricole and many other major institutional investors.

Über Aroundtown

Aroundtown SA (Symbol: AT1), gelistet im Prime Standard der Frankfurter Wertpapierbörse, ist das größte börsennotierte und am höchsten bewertete (BBB+ von S&P) deutsche Gewerbeimmobilienunternehmen. Im Jahr 2020 fusionierte Aroundtown mit der TLG IMMOBILIEN AG (TLG) zu einem der größten gewerblichen Immobilienunternehmen in Europa. Aroundtown investiert in ertragsstarke Qualitätsimmobilien mit Wertschöpfungspotenzial an zentralen Standorten in europäischen Top-Städten vor allem in

Deutschland und den Niederlanden.

####

About Aroundtown

Aroundtown SA (symbol: AT1), trading on the Prime Standard of the Frankfurt Stock Exchange, is the largest listed and highest rated (BBB+ by S&P) German commercial real estate company. In 2020, Aroundtown merged with TLG IMMOBILIEN AG (TLG) to create one of the largest commercial real estate companies in Europe. Aroundtown invests in income generating quality properties with value-add potential in central locations in top tier European cities mainly in Germany/NL.

Kontaktpersonen



Florian Kirchmann

Pressekontakt

Media Contact

aroundtown@ir-on.com

+49 (0) 221 9140-9711